

# La 'hucha de las pensiones' baja un 37% en tres años

En el fondo de reserva quedan 41.634 millones, frente a los 66.815 de 2011

---

ALEJANDRO BOLAÑOS  
**Madrid**

---

Desde que comenzó la legislatura, el Gobierno no deja de tirar del fondo de reserva de la Seguridad Social, de modo que en la *hucha de las pensiones* cada vez hay menos ahorros. El informe anual del fondo, entregado ayer en el Congreso por la ministra de Empleo, Fátima Báñez, confirma que sólo quedan ya 41.634 millones en la hucha, cuando hasta 2011 había acumulado 66.815 millones. Es decir, en tres años de legislatura el Ejecutivo del PP se ha gastado un 37% del fondo.

El fondo de reserva de las pensiones fue creado en 2000 por el Gobierno de José María Aznar con la idea de crear un colchón para cuando el envejecimiento de la población comprometiera el pago de las pensiones. El actual Ejecutivo del PP insiste en que al usar ahora la hucha cumple con

pensiones, corre en paralelo al déficit de la Seguridad Social en estos tres últimos años, cercano al 1% del PIB (10.000 millones) en cada uno de los ejercicios.

En estos 14 años, las inversiones del fondo de reserva en títulos de deuda pública han generado un rendimiento de 22.101 millones, insuficiente para compensar la retirada de dinero que ha llevado a cabo el Gobierno en tres años. La rentabilidad media anual acumulada por el fondo llega al 5,06%, aunque en el último año marcó un nuevo récord al alcanzar el 11,85% en 2014.

El aumento del rendimiento se debe a que, al habitual cobro

---

El 100% de la inversión ya está colocado en deuda pública española